

V1_Hybride Ratschläge

Von: Regionalgruppe Dortmund

Vorschlag:

Die Teilnahme von (körperlich oder zeitlich) eingeschränkten Delegierten und interessierten Attacies an den Ratschlägen wird durch die Möglichkeit einer online-Teilnahme sicher gestellt.

Begründung:

Mit der Wiedereinführung der Teilnahme übers Internet arbeiten wir der tendenziellen Abnahme der Delegierten-Zahlen bei den Ratschlägen entgegen. Der ursprünglich basisdemokratische Ansatz bei Attac (Teilnahme und auch Abstimmungsberechtigung auch von Nicht-Delegierten an den Ratschlägen) würde damit erneuert und vertieft. Außerdem ermöglichen wir mit hybriden Ratschlägen der immer größer werdenden Gruppe von Älteren und auch der Gruppe der Frauen, die immer noch überwiegend von Care-Arbeit betroffen sind, die Teilnahme.